

Super

3

令和4年7月20日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今日は20、明日は21、そして22日

1日が始まります。今日も第三小学校の子どもたちは、みんな元気いっぱいです。うれしいことです。



1年生が、涼しさを求めて昇降口で座って時間を待ちます。



ランドセルの持ち主は、いずこに？汗をいっぱいかいて、校庭で追いかけっこをしていたり、身軽になっておしゃべりをしていたり、校舎に入るまでの時間を過ごしています。





5年生は、毎朝バケツ稲のために当番が職員室に水道栓を取りに来ます。「おはようございます」と元気良く挨拶をして自分の名前と用件を伝えています。

実に礼儀正しい5年生たちです。

グングン大きく伸びてきました。お隣の七小のように水田がないのが、とても残念です。

今年の収穫が楽しみです。豊作祈願です。



3, 4年生の昇降口です。子どもたちはここに並んでいるよりも、入室ぎりぎりまで体育館のところで過ごしている方が好きなようです。

チャイムが鳴って、今日も1日が始まります。どこの小学校でも見られる当たり前の風景ですが、当たり前だからこそ、ありがたいことでもあります。最近はその思います。

さあ、始めましょう。